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Varian Omicron Melonjak, Wagub 
Ariza: Tak Boleh Anggap Enteng!
Masyarakat diminta untuk berhati-hati 
terhadap varian Omicron yang penu-
larannya lebih cepat dari varian sebe-
lumnya. Jangan menganggap remeh 
penyebaran varian Omicron tersebut, 
dan jangan abai pada protokol kesehat-
an (prokes), kata Wakil Gubernur DKI 
Jakarta, Ahmad Riza Patria.

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria (Ariza) angkat 
bicara soal mulai melonjaknya 
penyebaran varian Omicron di 
Ibu Kota. Dia mengungkapkan 
bahwa saat ini ada peningkatan 
kasus dua kali lipat varian Omi-
cron pada 89 negara. 

“Jadi terkait lonjakan omi-
cron seperti yang sudah disam-
paikan sebelumnya memang 
omicron ini dalam beberapa 
hari itu terjadi peningkatan. 
Di dalam 89 negara itu dalam 
3 hari minggu lalu itu dalam 3 
hari terjadi peningkatan 2 kali 
lipat, termasuk di indonesia 
juga ada peningkatan,” kata 
Ariza, Kamis (30/12). 

Politisi Partai Gerindra 
itu meminta masyarakat tidak 

menganggap remeh penyeba-
ran varian Omicron tersebut. 
Dia mengingatkan warga tak 
lagi abai pada protokol kes-
ehatan (prokes). 

“Jadi sekali lagi, tidak bo-
leh dianggap enteng. Kami 
minta seluruh warga jakarta 
untuk waspada hati-hati, sekali 
pun kita di level 1, sekalipun 
DKI Jakarta vaksinnya sudah 
sukses berhasil dan sekarang 
kita sedang terus mengajak 
adik-adik kita umur anak-anak 
kita 6 sampai dengan 11 tahun 
divaksin kita tidak boleh abai, 
tidak boleh lengah, tidak boleh 
euforia, tidak boleh anggap 
enteng,” tambahnya. 

Ia pun meminta masyara-
kat berhati-hati terhadap var-
ian Omicron yang penularan-

nya lebih cepat dari varian 
sebelumnya. 

“Kemudian juga kami 
tetap meminta tetap melak-
sanakan protokol kesehatan. 
Kebijakan Pemprov DKI Ja-
karta sudah disampaikan me-
masuki tahun baru tidak boleh 
ada kegiatan kembang api, 
tidak boleh ada kegiatan arak-
arakan, bahkan tidak boleh ada 
kegiatan malam tahun baru,” 
tutur Ariza.

Dia menambahkan bahwa 
pihaknya belum akan menge-
luarkan aturan untuk memper-
ketat keluar masuk warga saat 
tahun baru setelah masuknya 
varian Omicron itu.

“Kan sudah ada, aturan 
ketentuannya sudah ada dari 
Inmendagri instruksi mendag-
ri sudah ada, dari Kepgub 
semuanya sudah diatur ya sep-
erti tahun-tahun sebelumnya,” 
kata Ariza.

Saat ditanya apakah level 
PPKM akan kembali dinaik-
kan, ia menjawab bahwa tetap 
seperti di level 1. “PPKM 
kan kita alhamdulillah level 
1 di DKI Jakarta, kemudian 
sudah ada kebijakan dari pak 
Mendagri terkait pembatasan 
kegiatan, pembatasan jam op-
erasional, kapasitas, semua kita 
melaksanakan apa yang dibuat, 

diputuskan oleh pemerintah 
pusat, oleh satgas pusat, oleh 
pak mendagri. Jadi Pemprov 

DKI akan mengacu kepada 
kebijakan yang ada,” tutupnya. 
 yan

WISATA KOTA TUA DITUTUP 
SAAT TAHUN BARU

Pengunjung berwisata di Mu-
seum Sejarah Jakarta, kompleks 
Kota Tua, Jakarta, Kamis (30/12). 
Pemerintah Kota Jakarta Barat 
akan menutup Kawasan Kota 
Tua saat malam Tahun Baru 2022 
pada 31 Desember 2021 hingga 
1 Januari 2022 guna mencegah 
keramaian pada saat malam per-
gantian tahun untuk menekan 
penyebaran COVID-19.

JAKARTA (IM) - Kepala 
Bidang Pengendalian Dampak 
Lingkungan Dinas Lingkungan 
Hidup (DLH) DKI Jakarta, 
Yusiono, mengatakan, tahun 
2020 menjadi peralihan kualitas 
udara di DKI Jakarta menjadi 
sedang karena efek pandemi. 
Namun demikian, kata dia, di 
tahun-tahun lainnya, kualitas 
udara di Jakarta memang tidak 
sehat karena berbagai pence-
maran.

“Pertama sulfur dioksida 
yang memang diakibatkan sek-
tor industri. Tapi di param-
eter lain, nitrogen monoksida 
hingga black carbon paling 
mendominasi, penyebabnya 
sektor transportasi,” kata Yu-
siono dalam diskusi daring 
Balkoters Talk ‘Tekan Emisi, 
Jakarta Bebas Polusi’ Kamis 
(30/12) .

Jika menilik pada regu-
lasi pengendalian pencemaran 
udara, kata dia, memang diawali 
pada 2001 dengan adanya baku 
mutu untuk tingkat ambien. 
Tetapi, pada 2021, hal itu sudah 
berubah ke tahap pembentukan 
grand design pengendalian 
pencemaran udara.

“Kita menggunakan In-
struksi Gubernur (Ingub) 
No.66 Tahun 2019 tentang 
pengendalian kualitas udara,” 
ucap dia.

Menyoal aturan itu, pi-
haknya saat ini sedang memas-
tikan tidak ada angkutan umum 
berusia di atas 10 tahun. Terma-
suk memperketat ketentuan uji 
emisi. Membahas kendaraan 
bermotor yang telah melakukan 
uji emisi, kata dia, tahun ini 
memang ada peningkatan yang 
pesat. Diakuinya, telah ada 465 
ribu kendaraan yang menjalani 
uji emisi sejauh ini.

Disebutkannya, uji emi-

si pada November tahun ini 
mencapai 19 ribu kendaraan. 
“Digelar sejak 2005, uji emisi 
memang fl uktuatif  dari tahun 
ke tahun,” jelas dia.

Sementara itu, Sekretaris 
Komisi D DPRD DKI Jakarta, 
Syarif, mengatakan, persoalan 
pengendalian udara di Jakarta 
bisa dikatakan kurang atensi. 
Menurutnya, hal itu terlihat dari 
anggaran yang sangat minim 
untuk menekan kualitas udara.

“Road map di DLH juga 
belum tergambar secara baik,” 
tutur Syarif  di acara yang sama.

Kendati demikian, kata 
dia, satu-satunya hal menarik 
dari capaian DLH adalah soal 
uji emisi yang mencapai 465 
ribu kendaraan. Tetapi hal itu, 
dikatakan menjadi pertumbu-
han yang kurang baik saat laju 
kendaraan juga tidak tertahan. 

Terlebih, ketika sanksi uji 
emisi dikeluhkan dia baru akan 
terlaksana saat sudah ada 50 
persen kendaraan yang melaku-
kan tes uji emisi. 

“Dari data pemilik kenda-
raan berdasarkan STNK, roda 
empat itu ada 1,8 juta pengguna 
di DKI, belum kendaraan roda 
dua. Tahun ini ada 465 ribu 
yang baru uji emisi, bagaimana 
mencapai angka 50 persen 
kendaraan tadi?” ucapnya

Oleh sebab itu, DLH DKI, 
lanjut Syarif, harus menggiat-
kan kembali sosialisasi kepada 
masyarakat soal uji emisi. Se-
hingga, pemberlakuan sanksi 
bisa terlaksana secepatnya.

“Kalau law enforcement 
belum bisa, apa selanjutnya? 
Ketiga soal kualitas udara tadi, 
kita diuntungkan pandemi, 
karena segi kualitas udara tadi 
katanya sedang dan layak. Tapi 
bagaimana jika pandemi melan-
dai?” kata dia.  yan

Atensi Pengendalian Udara 
DKI Dinilai Kurang

JAKARTA (IM) - Se-
banyak 135 usaha mikro kecil 
menengah (UMKM) di Ja-
karta Utara akan memasarkan 
produk unggulannya melalui 
program Jumat Beli Lokal 
(JBL). Sekretaris Kota Ad-
ministrasi Jakarta Utara Abdul 
Khalit mengatakan, sebanyak 
135 UMKM tersebut akan 
menjual sebanyak 290 produk 
unggulan. 

“Direncanakan, JBL Jakar-
ta Utara akan melibatkan 135 
UMKM dengan 290 produk 
unggulan yang meliputi kulin-
er, fashion, craft, dan lainnya,” 
kata Abdul, dikutip dari siaran 
pers, Kamis (30/12). 

Sebanyak 135 UMKM terse-
but terdiri dari Kecamatan Pen-
jaringan 11 UMKM, Pademan-
gan 16 UMKM, Tanjung Priok 
36 UMKM, Kelapa Gading 23 
UMKM, Koja 27 UMKM, dan 
Cilincing 22 UMKM. 

Abdul mengatakan, JBL 
merupakan program terobo-
san Gubernur DKI Jakarta 
untuk mendongkrak pereko-
nomian lokal dan nasional 
melalui platform e-commerce. 
Oleh karena itu, nantinya se-
banyak 135 UMKM tersebut 
juga akan memanfaatkan se-
jumlah e-commerce yang ada 
untuk memasarkan produknya. 

“Tentunya, kita akan men-
jadi penolong dan pahlawan 

bagi UMKM karena telah 
membeli beragam produk 
UMKM dari Jakarta Utara,” 
kata dia. 

Dia mengatakan, peme-
sanan produk unggulan terse-
but akan mulai dibuka pada 
1-5 Januari 2022. Sementara 
untuk live shopping dan pen-
giriman produk UMKM akan 
dilakukan pada 7 Januari 2022. 
Promosi produk unggulan juga 
akan dilakukan melalui link 
katalog, media sosial, video 
konten, dan sarana promosi 
lainnya. 

Sementara itu, Kepala 
Suku Dinas Perindustrian, 
Perdagangan,  Koperas i , 
Usaha Kecil dan Menengah 
(PPKUKM) Jakarta Utara, 
Yati Sudiharti mengatakan, 
platform belanja digital yang 
diadakan setiap hari Jumat 
itu menjadi wadah bagi para 
pengusaha untuk memasarkan 
produk unggulan lokalnya. 

Menurut dia, JBL meru-
pakan upaya meningkatkan 
akses pemasaran UMKM dan 
mengajak masyarakat mendu-
kung UMKM dengan mem-
biasakan diri menggunakan 
produk lokal.

“Dengan begitu akan ber-
peran dalam memberdayakan 
hasil produk dari para UMKM 
yang merupakan masyarakat 
Jakarta,” ucap dia.  yan

135 UMKM di Jakarta Ikut 
Program Jumat Beli Lokal

JAKARTA (IM) - Se-
buah video pemotor masuk 
Tol Jakarta-Cikampek viral di 
media sosial. Pemotor terlihat 
dibuntuti mobil polisi.

Dalam video singkat itu, 
pemotor masuk tol dinara-
sikan dikawal polisi. Polisi 
membantah petugas mengawal 
pemotor tersebut.

“Untuk motor tadi pagi 
dia masuk dari layang (fl yover) 
Halim. Nah jadi ditemukan oleh 
anggota kami. Jadi itu bukan 
dikawal kata netizen itu, bukan 
dikawal. Itu digiring keluar ke 
gerbang terdekat,” ujar Kain-
duk PJR Cikampek Korlantas 
Polri, AKP Ricky Akmaja saat 
dihubungi, Kamis (30/12).

“Itu kan ketemunya di 
Km 6. Motor itu mungkin dia 
tidak sadar ketika masuk ke tol, 
ternyata di tol dia sadar lalu 
putar balik lawan arah. Nah, 
ketemu lah mobil petugas 

patroli kami di Jatiwaringin,” 
lanjutnya.

Menurut pengakuan pen-
gendara motor, dia menggu-
nakan aplikasi Google Maps 
saat perjalanan. Namun tidak 
mengubah rute kendaraan 
untuk sepeda motor.

“Dia dari arah Halim 
mengikuti aplikasi Google 
Maps itu. Ternyata dia tidak 
rubah untuk kendaraan roda 2. 
Dia masih roda 4, jadi ngikutin 
masuk ke dalam (jalan tol),” 
terang AKP Ricky.

Pengendara itu dikenai 
tilang. Polisi menyita STNK 
pemotor tersebut dan pemo-
tor kembali melanjutkan 
perjalanan. “Iya BB (barang 
bukti)-nya di STNK. Karena 
kan setelah dikeluarkan, bisa 
melanjutkan perjalanan. Ke-
cuali kalau dia tidak ada surat-
suratnya, baru kendaraannya 
kita sita,” paparnya.  yan

Pemotor Masuk Tol Japek 
Gara-gara Ikuti Google Maps
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PRODUKSI PELET KAYU
Pekerja menunjukkan pelet kayu di Tem-
pat Pengolahan Sampah Setempat (TPSS) 
Merdeka 3, Depok, Jawa Barat, Kamis (30/12). 
TPSS tersebut dapat memproduksi 60 kilo-
gram sampai 100 kilogram Pelet kayu yang 
terbentuk dari hasil pengolahan limbah kayu 
atau ranting pohon menjadi pemanfaatan 
biomassa sebagai jenis bahan bakar alternatif 
terbarukan yang ramah lingkungan.

JAKARTA (IM) - Man-
aging Director Formula E, 
Gunung Kartiko yang juga Di-
rektur Pengelolaan Aset Jakpro 
mengatakan, pembangunan 
sirkuit Formula E di Ancol 
diperkirakan akan menelan 
biaya sebesar Rp 100 miliar. 

Lalu dari mana biaya 
sebesar itu untuk menun-
taskan sirkuit balapan yang 
resmi bernama Jakarta Inter-
national E-Prix Circuit itu?

Gunung Kartiko memas-
tikan dana untuk pengerjaan 
Sirkuit Formula E tersebut 
tidak berasal dari APBD DKI. 
“Tapi menggunakan dana 
sponsor,” kata Gunung saat 
menerima rombongan Komisi 
B DPRD DKI, Rabu (29/12).

Menurut Gunung Kartiko 
pengerjaan sirkuit Formula E 
yang berada di dalam kawasan 
Ancol itu akan selesai dalam 
waktu tiga bulan, atau ram-
pung pada April 2022.

Ia menjelaskan sirkuit 

balapan mobil listrik itu mem-
punyai trek sepanjang 2,4 
kilometer dengan lebar jalan 
12 meter. Sirkuit Formula E 
terletak di sisi timur kawasan 
wisata Ancol. Nantinya sirkuit 
ini mempunyai latar belakang 
stadion baru Jakarta Interna-
tional Stadium.

Pada Rabu kemarin, rom-
bongan Komisi B DPRD 
DKI meninjau dan melihat 
langsung lahan yang akan 
dibangun sirkuit Formula 
E atau JIEC. Mereka ingin 
memastikan penyelenggara 
Formula E tidak menggu-
nakan dana APBD untuk 
membangun sirkuit.

“Yang penting jangan 
pakai APBD,” ujar Sekretaris 
Komisi B DPRD DKI Ja-
karta, Pandapotan Sinaga saat 
melihat lokasi pembangunan 
sirkuit Formula E. Hal yang 
sama diungkap anggota De-
wan dari partai lain, seperti 
PKB.  yan

Pembangunan Sirkuit Formula E 
Telan Dana Rp100 Miliar

PENUTUPAN JALUR KBT JELANG MALAM TAHUN BARU
Sejumlah petugas gabungan dari Kepolisian, Satpol PP dan Suku Dinas 
Bina Marga memindahkan barrier beton dengan alat berat di jalur Ins-
peksi Kanal Banjir Timur (KBT), Cipinang, Jakarta Timur, Kamis (30/12). 
Penutupan kawasan KBT guna mencegah kerumunan warga yang hendak 
merayakan pergantian malam tahun baru 2022.
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JAKARTA (IM) - Pemkot 
Jakarta Timur membatasi mo-
biltas warga pada pergantian 
malam Tahun Baru, dengan 
menutup jalur KBT (Kanal 
Banjir Timur) dengan bar-
rier beton (pembatas jalan). 
Langkah ini, sekaligus mence-
gah penyebaran Covid-19 
Omicron.

Pantauan di salah satu 
titik jalur KBT sekitar Cipi-
nang Indah, petugas gabun-
gan yang terdiri dari Dinas 
Bina Marga DKI Jakarta, Sat-
pol PP, Dinas Perhubungan 
(Dishub), Polisi serta TNI 
menutup jalur KBT tersebut 
dengan barrier (pembatas 
jalan) berbahan beton.

Penutupan jalur KBT den-
gan barrier juga melibatkan 
penggunaan crane truck dari 
Dinas Bina Marga DKI Ja-
karta. Sekretaris Kecamatan 
Duren Sawit, Ali M. Siregar 
menyampaikan penutupan 
jalur KBT di wilayah Duren 
Sawit itu berlangsung mulai 
hari ini hingga 2 Januari 2022. 

“Untuk antisipasi kera-
maian malam tahun baru, akan 
kita pasang barrier, pemasan-

gan ini dilakukan untuk men-
gantisipasi agar masyarakat 
tidak menjadikan titik kumpul 
di wilayah KBT, Kecamatan 
Duren Sawit ini,” ungkap Ali 
di kantornya, Kamis (30/12).

Pencegahan kerumunan 
warga di jalur KBT tersebut, 
juga sebagai bentuk upaya 
memutus rantai penularan vi-
rus Covid-19 yang bahkan saat 
ini muncul varian terbarunya, 
yaitu Omicron. Adapun jalur 
KBT di wilayah Kecamatan 
Duren Sawit memiliki rentang 
jarak lima kilometer yang dim-
ulai dari Kelurahan Pondok 
Bambu, Duren Sawit, Malaka 
Sari, dan Pondok Kelapa.

Kata Ali, untuk saat ini, 
pihaknya masih memberikan 
sedikit ruang untuk pengendara 
sepeda motor melintas di jalur 
KBT. Pun hal yang sama juga 
berlaku untuk pedagang kaki 
lima (PKL) yang biasa mangkal 
di sana. Namun, ketika tanggal 
31 Desember, jalur KBT itu 
bakal ditutup total. Sehingga 
tidak ada pengendara yang 
melintas maupun PKL yang 
berdagang.

“Nanti di  malam tahun 

barunya kita tetap akan dijaga 
(petugas gabungan) di posko 
posko terutama mulai dariCipi-
nang indah Kelurahan Pondok 
bambu, Duren Sawit, dan 
Kelurahan Pondok Kelapa,” 
kata Ali.

Lebih lanjut, menurut Ali, 
kerumuman warga di jalur 
KBT biasanya muncul lan-
taran jalur tersebut menjadi 
lokasi dagang para PKL yang 
turut membuat warga menepi 
untuk sekadar makan maupun 
berbelanja.

“Juga ada spot-spot per-
mainan anak-anak yang ada 
di Pondok Bambu dan Duren 
Sawit yaitu dekat Rumah Sakit 
Duren Sawit dan satu lagi di 
Sentral BKT wilayah Kelu-
rahan Duren sawit, di sana 
terdapat permainan anak-anak 
yang ramai dikunjungi ma-
syarakat,” ungkap Ali.

Dia pun mengklaim bahwa 
penutupan jalur KBT hingga 
tanggal 2 Januari 2022 ini, se-
belumnya sudah disosialisasi-
kan ke masyarakat. “Ini sudah 
disosialisasikan kepada para 
pedagang dan juga kepada ma-
syarakat,” pungkas Ali.  yan

Pemkot Jaktim Beton Jalur KBT

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria menanggapi 
terkait vaksinasi Covid-19 do-
sis ketiga atau booster di Ibu 
Kota menyusul munculnya 
varian baru Covid-19 dengan 
kode B.1.1.529 atau Omicron. 

Pria yang biasa disapa Ari-
za ini menyampaikan bahwa 
dirinya belum bisa memas-
tikan kapan vaksinasi Co-
vid-19 booster ini diberikan 
kepada warga DKI. Pasalnya, 
hingga saat ini pihaknya ma-
sih menunggu kebijakan dari 
pemerintah pusat. “Ya nanti 
sementara ini kan booster 
atau vaksin ketiga kan masih 
diperuntukkan bagi tenaga ke-
sehatan ya, apakah nanti untuk 
masyarakat, nanti kita tunggu 
kebijakannya,” ujar Politisi Par-
tai Gerindra itu di Balai Kota 
Jakarta, Kamis (30/12). 

Sementara itu, menurut 
data kasus positif  Covid-19 
varian Omicron di Indonesia 

pada Rabu (29/12) bertambah 
21 orang Sehingga sampai saat 
ini jumlah kasus positif  ada 
68 orang. 

Juru Bicara Vaksinasi Cov-
id-19 Kementerian Kesehatan 
(Kemenkes), dr Siti Nadia Tar-
midzi mengatakan, 21 kasus 
Omicron baru itu merupakan 
pelaku perjalanan luar negeri 
yang terdiri dari 16 Warga 
Negara Indonesia (WNI) dan 
5 Warga Negara Asing (WNA).

“Negara kedatangan pal-
ing banyak adalah Arab Saudi, 
dan Turki. Sampai saat ini 
kasus Omicron di Indonesia 
kebanyakan dari pelaku per-
jalanan luar negeri,” kata Nadia 
dalam keterangan tertulis laman 
resmi Kemenkes RI dikutip, 
Kamis (30/12). “Adanya kasus 
Omicron Indonesia karena 
perjalanan dari beberapa negara 
seperti Arab Saudi dan Turki. 
Sehingga masyarakat diimbau 
untuk mempertimbangkan ber-
libur ke sana,” imbuhnya.  yan

Perihal Vaksin Booster, Pemprov DKI 
Tunggu Instruksi Pemerintah Pusat

P E N G U M U M A N
Sesuai dengan akta Berita Acara Rapat Umum 
Pemegang Saham Luar Biasa PT SOLINSAL 
CEMERLANG INDONESIA tanggal 29 
Desember 2021 Nomor 13 yang dibuat oleh 
HERNA GUNAWAN, Sarjana Hukum, Magister 
Kenotariatan, Notaris di Kota Administrasi 
Jakarta Barat, maka terhitung sejak tanggal   
29 Desember 2021 Perseroan telah dibubarkan.

Para pihak yang berkepentingan yang 
dimaksud menyelesaikan hutang-piutangnya 
dengan Perseroan, dapat menghubungi alamat 
dibawah ini, dengan menunjukkan bukti-bukti 
yang sah dalam jangka waktu 60 (enam puluh) 
hari sejak tanggal pengumuman :

YOHAN DAUD WIHARDI
Gedung Graha Pena Lantai 5 Ruang 518

Jalan Kebayoran Lama Nomor 12, 
Rukun Tetangga 001, Rukun Warga 001,

Kelurahan Grogol Utara,
Kecamatan Kebayoran Lama,

Kota Administrasi Jakarta Selatan 12210,
Provinsi DKI Jakarta.

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi 
ketentuan Pasal 147 dan Pasal 149 
Undang-Undang Nomor 40/2007 tentang 
Perseroan Terbatas.

Jakarta, 29 Desember 2021 
Likuidator

DONGKRAK PRODUK DALAM NEGERI


